



## DIE NEUE AUSZEIT IN DEN ALPEN

Alles neu im Walliserhof Grand-Hotel & Spa in Saas-Fee inmitten der Schweizer Alpen: Das Traditions- haus hat sich neu erfunden – als Tempel für die Auszeit.

Es ist die Abwesenheit von etwas, die in Saas-Fee, dem charmanten Dorf in den Schweizer Alpen, sofort auffällt. Stiller ist es dort, reiner wirkt die Luft. Und das kommt nicht von ungefähr: Autos gibt es keine. Urchig ist der Ort nahe der italienischen Grenze, überall diese alten, typischen Walliser Holzhäuser, in denen Geschichte gespeichert ist. Wer hierherkommt, schätzt die Abgeschiedenheit des Bergdorfs, das auf einem Hochplateau auf 1.800 Metern liegt und damit der höchstgelegene Ort im Saastal ist. Eines Tals, das umgeben ist von 18 Viertausendern: Berge, wohin man blickt. Das wusste sicher auch die Crew der Pop-Band Wham! zu schätzen, als sie hier 1984 mit George Michael das Video zum Weihnachtsdauerbrenner „Last Christmas“ drehte, das Kultstatus erreichen sollte.

Den Walliserhof gab es damals schon. Das 5 Sterne Haus hat sich weitergedreht, verändert, transformiert. Und wurde komplett umgestaltet, umgebaut, umgedacht. Auch der neue Walliserhof zeichnet sich durch Abwesenheiten aus: Abwesenheit von Stress,

Eile, Druck. Diesen Dezember öffnete er nach intensiven acht Monaten Umbau seine Türen. Und lässt nun Auszeit-Suchende in seine 74 neu gestalteten Zimmer und Suiten, in denen sie dieselbe Natur erwartet, die sie auch vor der Türe so schätzen: Man findet hier wohlduftende, heimische Hölzer wie Fichte und Eiche sowie Schiefer, Stein und weiche, wärmende Wollstoffe sowie ganz viel Licht. In den Restaurants werden regionale und saisonale Gerichte serviert – sorgfältig und schonend verarbeitetes Slow Food, im Fondue-Stübli geht es urchig zu und her. Der Spa-Bereich ist bemerkenswert, stellt er auch das Herzstück der Verwandlung dar: Es ist mit 2.100 m<sup>2</sup> der größte Spa des Ortes und damit ein Paradies der Entschleunigung – es gibt Saunen, ein Dampfbad, einen Indoor-Pool, ein Fitnesscenter und Wellness-Behandlungen aller Art. Zum bewussten Durchatmen, zum sofortigen Langsamer-Werden, Stiller-Werden.

Rund um das Haus: Natur pur. Ein Eldorado für Schneeaktivitäten-Liebende. Die Pisten des Skigebiets, das bis auf 3.500 Meter in die Höhe führt und dadurch Skifahren und Snowboarden auch im Sommer ermöglicht, führen direkt in den Ort. Rund 100 Kilometer kann man abfahren, einige davon auch ab-rodeln. Oder man geht Eisklettern. Oder Schneeschuhwandern – eine weitere winterliche Aktivität, die bei Auszeit-Suchenden immer beliebter wird, denn auch hier geht es um eine Abwesenheit: die Abwesenheit von Geschwindigkeit. Und die die ermöglicht ein bewusstes Wahrnehmen von allem, was es hier so zu sehen, zu riechen und zu hören gibt. – MM



### TOP-NOTCH TIME OUT

Everything about Walliserhof Grand-Hotel & Spa in Saas-Fee in the heart of the Swiss Alps is brand spanking new. The traditional establishment has reinvented itself – as a time-out oasis of note.

Saas-Fee, a charming village near the Italian border, is conspicuous by the absence of cars, noise and pollution. Characterising it are the typical Valais wooden houses replete with history and anyone coming here will appreciate the seclusion at a height of 1800 m, making it the highest-lying village in the Saas Valley. A valley surrounded by 18 four-thousand metre peaks which must have had considerable fascination for George Michael when his

pop duo WHAM recorded ‘Last Christmas’ here in 1984 – a song that has attained cult status.

Eight months of refurbishments sees Walliserhof Grand-Hotel & Spa re-open its doors this December. Characterising the 74 rooms and suites are fragrant regionally-sourced spruce and oak timber, as well as stone, warm fabrics and plenty of natural light. Regional is also what defines the two restaurants serving slow food that is in essence also food for the soul. The Fondue-Stübli is serving traditional food. **The pièce de résistance of the hotel’s transformation** has to be the spa, the largest in Saas-Fee and represents an unparalleled deceleration paradise, its repertoire including saunas, a steam bath,

an indoor pool, a fitness centre and every conceivable wellness treatment.

On stepping outside the hotel precinct, awaiting the guest is an El Dorado of snow activities with 100 km of skiing to heights of 3500 m, tobogganing and ice climbing. An increasingly sought-after go-to activity is snowshoeing – especially popular for its conscious absence of speed and the opportunity to unwind. ✕

WWW.WALLISERHOF-SAASFEE.CH  
WALLISERHOF GRAND-HOTEL & SPA  
3906 SAAS-FEE | SWITZERLAND